

学校だより ～人と人をつなぐ～

第5号（9月号）

令和4年9月2日
市川市立八幡小学校
校長 石井 辰治



- 【や】 やさしい心をもつ子**
- 【わ】 わかる・できる・がんばる子**
- 【た】 たくましくげんきな心と体をつくる子**

残暑続く中、元気な子供の声が帰ってきました。

猛暑・大雨・コロナ禍と、厳しく・大変な方も多かったのではないのでしょうか。多くの子どもたちが、楽しみにしていた夏休み。お子さん一人一人が楽しい思い出や、貴重な体験、自分ならではの充実した夏を過ごせたことと思います。その思い出を、9月からの学習に生かしながら楽しく学びを進めてまいります。



9月は、前期のまとめの時期となります。

これまで学習した学びを振り返るとともに、後期に向けて、自分の目標を立てたり、どんな学びをしていきたいか、じっくり考えたりする時期です。ご家庭でも、子供たちの考えや今後の目標を聞いていただくとありがたいです。

【9月行事予定】

日	曜	校内行事等	日	曜	校内行事 等
1	木	朝会・引き渡し訓練	17・18	土日	
2	金	平常日課 給食開始	19	月	敬老の日
3・4	土日		20	火	短縮5校時14:00下校
5	月		21	水	ことばの教室前期終了式 クラブ
6	火	ことばの教室保護者会	22	木	3年生校外学習(市内巡り)
7	水	PTA常任委員会 委員会	23	金	秋分の日
8	木		24・25	土日	
9	金	学校運営協議会 保護者会	26	月	
10・11	土日	科学工夫作品展 現代産業科学館	27	火	
12	月		28	水	
13	火		29	木	所長訪問
14	水	定例研 13:10下校	30	金	
15	木	短縮5校時14:00下校			
16	金	短縮5校時14:00下校			

* 猛暑とコロナの感染対策を兼ねて、9日の保護者会を、Teamsで行う予定です。ご協力をお願いするとともに、多くの保護者の皆様のご参加をお待ちしております。詳しくは、別に配付いたします資料をご覧ください。

* 暑い中、引き渡し訓練ありがとうございました。

* 29日（木）に、千葉県教育庁葛南教育事務所の所長様を始め、市川市教育委員会の皆様がお見えになり、学校の様子・児童の様子をご覧ください。

日光

無事、行くことができました。

修学旅行

7月14日（木）～16日（土）にかけて、6年生は日光・丸沼に、修学旅行に行っていました。やや、天候はすぐれませんでした。東照宮・戦場ヶ原・中禅寺湖などを参拝し、ハイキングをし、船に乗り日光彫を体験し、みんなで入浴し、部屋で楽しく過ごすなど、3日間を思いきり満喫することができました。コロナ禍で、制約もある中、子供たちが、ルールを守りながら、思いきり楽しむ姿を見て、とてもうれしく思いました。保護者の皆様、地域の皆様の支えがあつての修学旅行でした。ご支援・ご協力ありがとうございました。



戦場ヶ原ハイキングではインタープリターの方から日光の大自然について教えていただきました。

日光彫体験では、日光彫の匠から直接ご指導いただきました。

<先生方も夏季研修会でさらなるタブレットの活用へ>

皆さんも、夏休み勉強を頑張ったように、先生方も、夏休み、多くのお仕事をしております。その中で、みんなで集まって勉強を進めたのが、タブレットのさらなる活用のための研修会です。三和商事様から講師をお呼びし、どのようににタブレットを活用すると効果的かを学びました。

先生方も皆、子供たちのために勉強しています！



NHK コンクール 合唱部 銅賞 おめでとう！

<Nコン 入賞 がんばったね！>

合唱部の皆さんは、8月8日（月）にNHKコンクール・千葉県コンクール【小学校の部 本選】に出場し見事銅賞を受賞しました。暑い中、コロナ禍の中の練習は大変でしたが、課題曲「とどいてますか」自由曲「生きてる地球」を、美しいハーモニーで歌い上げました。授業や演奏会などでのますますの合唱部の活躍を、応援いたします。

